



La Brigade Anti-Sardinard, un mouvement composé de membres des diasporas camerounaises et farouchement opposé au régime de Paul Biya, se prépare à entrer en action à l'approche de l'élection présidentielle de 2025 au Cameroun.

Lors d'une réunion à Berlin le weekend dernier, les membres de la BAS ont discuté de la redynamisation du mouvement et de la relance de ses activités.

Parmi les participants figuraient Emmanuel Kemta alias Le Caporal Grillé, venu d'Angleterre pour rejoindre le rassemblement en Allemagne, ainsi que d'autres militants tels que Geraud Potago, Djif Djiméli et Christian Djoko. L'objectif principal de cette rencontre était de se mobiliser pour les inscriptions sur les listes électorales, renforcer la mobilisation et garantir la synergie des actions de la BAS en diaspora.

La BAS, connue pour ses actions visant à [perturber les déplacements du président Biya lors de ses visites en Europe](#), avait contraint le couple présidentiel à écourter un séjour en Suisse à l'hôtel Intercontinental en 2021.

Face aux fortes menaces de la BAS, [Paul et Chantal Biya avaient dû quitter le pays dix jours plus tôt que prévu.](#)

Alors qu'une année les sépare de l'élection présidentielle de 2025, la BAS se prépare à jouer un rôle actif dans le processus électoral à venir au Cameroun. Les militants du mouvement semblent déterminés à faire entendre leur voix et à défendre leurs convictions politiques contre le régime en place.